

Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2015-12-18

Escrito por IFC Markets - 18/12/2015 09:27

Todavía ninguna reversión de la tendencia del dólar canadiense

El dólar canadiense se ha debilitado con la caída de los precios del petróleo. Se espera que el reporte de la inflación del viernes va a indicar que los precios al consumidor se han elevado en noviembre. ¿Empezará el dólar canadiense a fortalecerse frente al dólar estadounidense?

La economía canadiense ha crecido en un 0.3% en el tercer trimestre del año 2015 después de la contratación en el primer semestre del mismo año. El Banco de Canadá dejó la tasa de interés intacta en 0.5% durante la última reunión de política el 2 de diciembre después de la publicación de los datos del PIB el día anterior. Los responsables políticos fijaron que la creciente demanda exterior como la recuperación de la economía de los Estados Unidos continuaba, debía soportar el sector de fabricación del país, y la política monetaria acomodaticia hace posible el reequilibrio de la economía doméstica lejos de la dependencia grave de la exportación de las materias primas. El banco central espera que la inflación empezará a elevarse del fondo de su rango meta de 1% a 3% ya que los efectos inflacionistas de la divisa nacional más debilitada ayudan a compensar las presiones de desinflación de los precios del petróleo descendentes igual que la menor inversión y el empleo en el sector de energía. El viernes está previsto un reporte de la inflación y se espera que la inflación se haya elevado en noviembre. Mientras que la Reserva Federal subió las tasa de interés en 0.25% el 16 de diciembre, y después de la declinación el miércoles, el dólar estadounidense continuó el aumento frente las divisas mayores. Y la declinación de los precios del petróleo se continuó como el dólar estadounidense se fortaleció y los inventarios del petróleo crudo de EE.UU. surgieron inesperadamente.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA_USDCAD_Dec17_2015.png

USDCAD ha estado subiendo después de que el 2 de diciembre el Banco de Canadá ha tomado la decisión de mantener las tasas de interés en 0.5%. El canal de Donchian se inclina hacia arriba, indicando una tendencia alcista. El oscilador RSI está subiendo y ha cruzado la zona de sobrecompra, que no excluye la continuación de la tendencia ascendente. El indicador MACD está por encima de la línea de la señal y el nivel cero que es una señal alcista. Esperamos que el impulso alcista continúe después del cierre del precio por encima del límite superior del canal de Donchian en 1.3847. Una orden pendiente de compra puede ser colocada por encima de este nivel con stop loss por debajo del último fractal inferior en 1.32924. Después de colocar la orden pendiente, el stop loss debe moverse hasta el siguiente mínimo fractal, tras las señales de Parabolic. Así cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop loss sin alcanzar la orden, recomendamos eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1.3847

Stop loss por debajo de 1.32924

=====